
COMUNE DI PORTO MANTOVANO
PROVINCIA DI MANTOVA

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Adunanza di prima convocazione. 

Deliberazione n. 66 del   31/07/2020

OGGETTO: COMUNICAZIONI DEL SINDACO E DEL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO

L’anno duemilaventi, il giorno trentuno del mese di luglio alle ore 20:30 nella sala delle adunanze 
consiliari in modalità telematica

All’appello risultano:

SALVARANI MASSIMO
TOMIROTTI VALENTINA
LICON ANDREA
ANDREETTI ANGELO
MARI ROBERTO
RESCIGNO VITTORIO
DORINI MORENO
MANCINI ALESSANDRO
SCIRPOLI PASQUALINO
BONORA GUIDO
VANELLA MARA
BUOLI MONICA
BINDINI ANDREA
LUPPI MARIO
BASTIANINI MARCO
BETTONI GIANFRANCO
FACCHINI RENATA

Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Assente
Presente
Assente
Assente
Presente

PRESENTI N. 14 ASSENTI N. 3

Risultano presenti gli Assessori: Ghizzi Pier Claudio, Massara Rosario Alberto, Della Casa Barbara..

Partecipa all’adunanza Il Segretario Generale MELI BIANCA, il quale provvede alla redazione del 
presente verbale.

Riconosciuto legale il numero degli intervenuti,  il  Sig.  MARI ROBERTO – nella sua qualità di 
Presidente, assume la Presidenza e dichiara aperta la seduta per la trattazione dell'argomento posto al 
n. 3 dell'ordine del giorno
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PRESIDENTE DEL CONSIGLIO  MARI: “Chiedo al Sindaco se ha comunicazioni. La 
parola al Sindaco.”.

SINDACO: “ Voi sapete che nell’ultimo Consiglio Comunale ho espresso la mia personale 
solidarietà,  ma credo  di  essermi  fatto  interprete  anche  di  quella  di  tutti  i  consiglieri,  ai 
lavoratori della Corneliani, che ovviamente  manifestavano rispetto ai problemi occupazionali 
che si stavano determinando in quell’Azienda. In questi giorni abbiamo avuto notizia che il 
Governo è intervenuto con una quota di 10 milioni di euro nel capitale della Corneliani e che 
lunedì si potrà riprendere l’attività. Questa non sarà ripresa al completo, quindi impegnando 
tutti i lavoratori e tutte le maestranze, ma si inizierà a lavorare. Io credo che questa sia una 
notizia positiva; positiva per tutti noi e positiva per la comunità, in quanto una ulteriore crisi 
occupazionale, oltre a quella del Covid, sarebbe stata particolarmente deleteria per l’economia 
mantovana. Volevo quindi manifestare questa nota di soddisfazione personale, ma io credo e 
ribadisco che sia una soddisfazione di tutti i consiglieri”.

PRESIDENTE  DEL CONSIGLIO  MARI:  “ Anch’io  mi  unisco  a  quanto  detto  dal 
Sindaco. Ritengo sia davvero una grande soddisfazione visto ciò che stava succedendo”.

 

 Letto, approvato e sottoscritto

IL Presidente
MARI ROBERTO

(sottoscritto digitalmente ai sensi dell'art. 21 
D.L.gs n 82/2005 e s.m.i.)

IL Segretario Generale
MELI BIANCA

(sottoscritto digitalmente ai sensi dell'art. 21 
D.L.gs n 82/2005 e s.m.i.)

2


